

Lily Silva García candidata a ser la primera alcaldesa de la comuna, Quiere liderar una Cartagena más segura y con mejor salud

Recuperar la comuna de Cartagena "para que los cartageninos puedan vivir tranquilos, en paz y volver sanos y salvos todos los días a sus casas" y una mejor calidad y prestación en materia de salud, "contar con un nuevo consultorio, cuidados en salud mental, mamógrafo y Sapu las 24 horas", son los principales ejes del programa de gobierno comunal de la concejala Lily Silva García, quien se postula a la alcaldía en la elección de los días 26 y 27 de octubre.

La concejala, que por doce años contribuyó desde el Concejo al desarrollo de Cartagena, presentó un robusto e integral plan de gobierno local que fue elaborado por profesionales de la comuna, dirigentes sociales y candidatos a

concejales que la acompañan en este desafío.

SEGURIDAD Y SALUD

En el ámbito de seguridad, este plan destaca por la implementación de un número único de emergencias las 24 horas, el plan Ojo de Lince que consiste en la instalación de pórticos con cámaras de vigilancia en cada entrada de Cartagena dirigidos por inteligencia artificial para detección de delitos, vehículos robados y delincuentes. Además, suma una defensoría de las víctimas, una mejor y más capacitada seguridad ciudadana capacitando eficazmente a los funcionarios y la recuperación de espacios públicos para los vecinos.

"Debemos ir de menos a más, planteándonos ob-



jetivos a corto, mediano y largo plazo. No será fácil al comienzo, pero debemos ordenar la casa. Creo firme-

mente que la seguridad debe ser la prioridad en estos momentos y de ahí se desprenderán muchas otras te-

máticas como el progreso, avance económico y la empleabilidad. Debemos ser confiables y creíbles para que lleguen empresas, para fomentar la creación de emprendimientos locales y mejorar nuestra calidad de vida", compartió Lily Silva.

Respecto al trabajo que pretende implementar en salud si resultase electa como la primera alcaldesa de Cartagena, la candidata Lily Silva puntualizó que "nuestra población ha crecido exponencialmente, por lo que debemos aumentar también la capacidad de atención y por supuesto optimizar y profesionalizar los sistemas de reserva de horas. Hemos escuchado atentamente a todos los sectores, también junto al equipo de asesores hemos sacado conclusiones y proyectado cada una

de las propuestas".

Este plan incluye doce puntos entre los que destacan: un nuevo consultorio, un Sapu con atención las 24 horas, una ambulancia en la zona rural, convenios con universidades, centros de formación técnica e institutos profesionales para prestaciones de salud, entrega de fármacos a domicilio y apoyo integral a cuidadores de personas dependientes.

Otros puntos relevantes y no menos importantes que aborda en su Plan Comunal Lily Silva son Educación, Comercio, Turismo, Cultura, Deporte, Desarrollo y el Sector Rural de la comuna.

El detalle del plan de gobierno comunal puedes encontrarlo en el perfil [@lilysilvagarcia](#) en Instagram y Facebook.